

Gelungener Auftakt für La Carrera



Bei der Auftakt-Veranstaltung der Oberpfälzer Winterlauf-Challenge am Steinberger See setzten sich die Damen des La Carrera TriTeams Rothsee in Szene. Die dreiteilige Winterlauf-Serie startete mit einem Zehn-Kilometer-Lauf am Steinberger See, bei dem mit 350 Finishern ein neuer Teilnehmerrekord erzielt wurde. Sabine Frisch (im Bild links) legte die Strecke über zehn Kilometer in 47:17 Minuten zurück und wurde damit Zweite in ihrer Altersklasse W45. Birgit Lober benötigte 49:55 Minuten, Platz in der Altersklasse W50. Petra Pummer (Mitte) rundete das erfolgreiche Abschneiden mit einer Lauf-

zeit von 52:11 Minuten und dem dritten Rang in der Altersklasse W55 ab. Sogar noch schneller als die Vertreterinnen von La Carrera war Petra Schoplocher vom „Team Leid“ der TSG Roth. Sie kam nach 46:02 Minuten ins Ziel und wurde 14. im Gesamtfeld sowie Dritte in ihrer Altersklasse W40. Weiter geht es am 28. Februar über 15 Kilometer am Murner See, bevor am 20. März ein Halbmarathon zwischen Steinberger und Murner See den Abschluss bildet. Erstmals wird über die komplette Serie eine „Weltmeisterschaft“ ausgetragen, 250 Starter sind dabei.

Text/Foto: sf